

ABSTRAK

Muhammad Yusrul Falah, NIM : 1720110054, judul : kajian fiqh terhadap ta'addud al-jum'at di Dukuh Kedungbanteng Kecamatan Karanganyar Kabupaten Demak

Penelitian ini dilatarbelakangi adanya ta'addud al-jum'at yang ada di Dukuh Kedungbanteng Desa Wonorejo, disebabkan karena masjid yang pertama sudah tidak bisa menampung jamaah sholat, dan dibuatlah masjid baru tetapi letaknya yang saling berdekatan. Sehingga menyebabkan pertikaian antar warga setempat. Sehingga pada penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan *ta'addud al-jum'at*. serta untuk mengetahui pendapat pemuka agama tentang ta'addud al-jum'at. selain itu juga untuk mengetahui dasar hukum yang di gunakan oleh pemuka agama sebagai acuan dalam berpendapat mengenai *ta'addud al-jum'at*.

Berdasarkan rumusan masalah yang dipaparkan penulis, maka tujuan dari penelitian ini yaitu sebagai berikut :Pertama, untuk mendeskripsikan pelaksanaan ta'addud al-jumat di Dusun Kedungbanteng desa wonorejo Kecamatan Karanganyar Kabupaten Demak. Kedua untuk mengetahui kajian fiqh tentang ta'addud al-jumat di Dusun Kedungbanteng Desa wonorejo Kecamatan Karanganyar Kabupaten Demak. Ketiga untuk mengetahui dasar yang digunakan sebagai acuan dalam berpendapat mengenai ta'addud al-jumat di Dusun Kedungbanteng Desa Wonorejo Kecamatan Karanganyar Kabupaten Demak.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian lapangan (*field research*) pendekatan kualitatif. Adapun sumber data yang digunakan yaitu data primer dan data sekunder, data primer berasal dari wawancara sedangkan data sekunder berasal dari buku, jurnal dan lain sebagainya yang saling berkaitan. Penelitian ini menggunakan metode pengumpulan data melalui wawancara, observasi dan dokumentasi.

Hasil dari penelitian ini yaitu *pertama*, analisa terhadap *ta'addud al-jum'at* yang terjadi di dukuh kedungbanteng. *Kedua*, pendapat dari pemuka agama tentang *ta'addud al-jum'at*. Yang *ketiga*, dasar hukum *ta'addud al-jum'at*.

Kata Kunci : Sholat Jum'at, Ta'addud al-Jum'at, baldah.